

## SIGUE GOBIERNO DEL ESTADO INVIRTIENDO EN OBRAS PRIORITARIAS DE TEPIC



Este lunes, el gobernador del estado, Antonio Echevarría García, supervisó obras que se realizan en la capital Tepic, donde se ve el cambio en colaboración con el presidente municipal Francisco Javier Castellón Fonseca.

Como primer punto de su agenda de trabajo de ese día, el mandatario nayarita visitó el puente que se construye sobre el bulevar "Luis Donaldo Colosio", por la calle Lima en la colonia Ferrocarrileros, con lo que se amplía y redirige el canal "El Sabino para evitar inundaciones de las colonias ubicadas al oriente de Tepic.

También se hacen aquí trabajos de la Comisión Estatal del Agua.....

**(PASE A LA ÚLTIMA PÁGINA)**

## FUNCIONARIOS VARONES RECIBEN PLÁTICA "EN LOS ZAPATOS DE LA MUJER"



• "Como gobierno y como ciudadanos, tenemos un gran reto para cambiar la situación de violencia hacia las mujeres. En lo individual, comenzando con un trabajo en casa para reeducarnos, y como servidores públicos, saliendo del discurso a las acciones", dijo el alcalde bahiábanderense

**(PASE A LA ÚLTIMA PÁGINA)**

## EN TUXPAN, AYUNTAMIENTO ORGANIZA ARRANQUE DE LA FERIA ABRILEÑA 2020



El presidente municipal de Tuxpan, Dr. José Octavio Olague Avena, está organizando el arranque de la Feria Abrileña 2020, la cual se celebra en esta ciudad del jueves 9 de abril al domingo 19 del mismo mes, fiesta popular que sirve de distracción y lleva alegría a las familias de este municipio.

Para la contratación de espacios dentro de la Feria Abrileña, se abrió una oficina en el Auditorio Municipal, ubicado en la esquina de las calles Zaragoza...

**(PASE A LA ÚLTIMA PÁGINA)**

## EXITOSA MARCHA DE MUJERES REALIZÓ LA DRA. CHANTAL MACEDO EN RUIZ



A través de una convocatoria abierta en el portal personal de Facebook que subiera la Presidenta del Sistema Dif, Dra. Chantal Macedo de Guerra se reunieron en la explanada de la Presidencia Municipal de Ruiz un gran número de mujeres que se solidarizaron en una marcha, manifestándose en contra del maltrato a su género, uniendo en una misma voz al grito de: "Ni una más, ni una más, ni una asesinada más".

**(PASE A LA ÚLTIMA PÁGINA)**

## RESPALDA CONGRESO PROTECCIÓN A MUJERES VIOLENTADAS



• Continuará legislando para proteger y garantizar sus derechos

• Apoya el paro nacional

Ante los hechos de violencia en contra de las mujeres, la Trigésima Segunda Legislatura al Congreso del Estado continuará legislando a favor de la protección y garantía de sus derechos.

**(PASE A LA PÁGINA 04)**

